



MUNICIPALIDAD DISTRITAL DE PUEBLO NUEVO – CHINCHA
COMITÉ DISTRITAL DE SEGURIDAD CIUDADANA PUEBLO NUEVO



TERCERA CONSULTA CIUDADANA 2018

COMITÉ DISTRITAL DE SEGURIDAD CIUDADANA

EN LA PROVINCIA DE CHINCHA, DISTRITO DE PUEBLO NUEVO SIENDO LAS 18:26 HORAS DEL DÍA LUNES 24 DE SETIEMBRE DE 2018, EN LAS INSTALACIONES DEL LOCAL DEL DIRIGENTE VECINAL, SITUADO EN EL ASENTAMIENTO HUMANO LOS LAURELES DEL DISTRITO DE PUEBLO NUEVO – CHINCHA, SE LLEVÓ A CABO LA TERCERA CONSULTA CIUDADANA DEL COMITÉ DISTRITAL DE SEGURIDAD CIUDADANA Y CUMPLIENDO CON EL QUÓRUM, CON LA ASISTENCIA DE LA SEÑORITA ALCALDESA, DE LOS MIEMBROS INTEGRANTES DEL COMITÉ DISTRITAL DE SEGURIDAD CIUDADANA Y DE LA POBLACIÓN.

DRA. PATRICIA ROXANA TORRES SÁNCHEZ PRESIDENTE
ALCALDESA DISTRITAL

MAYOR PNP YENNY LUZ LINARES GONZÁLES MIEMBRO
COMISARIO DE PUEBLO NUEVO

DRA. MARÍA IBÁÑEZ FUENTES MIEMBRO
REPRESENTANTE DEL MINISTERIO PÚBLICO

SR. ALBERTO VERA VELAZCO MIEMBRO
PRESIDENTE DE LA ASOCIACIÓN DE PUEBLOS
JÓVENES, AA. HH. Y UPIS

PROF. ARÍSTIDES GONZÁLES ZAGACETA MIEMBRO
DIRECTOR DE LA UGEL CHINCHA

DRA. LUZ MARÍA PAREDES QUIRÓZ MIEMBRO
GERENTE DEL CENTRO DE SALUD

SRA. ROSA LUZ CONISLLA GARAVITO MIEMBRO
REPRESENTANTE DE LAS JUNTAS VECINALES DE SEGURIDAD CIUDADANA

DRA. MARÍA ESTHER VILCAPUMA MONTES

MIEMBRO

CENTRO EMERGENCIA MUJER

PADRE. NICHOLAS HARDING

MIEMBRO

PÁRROCO DE LA PARROQUIA CRISTO REY

DR. MIGUEL EDUARDO MORÁN RUÍZ

MIEMBRO

JUZGADO DE PAZ LETRADO DEL DISTRITO DE PUEBLO NUEVO

CÉSAR GÁLVEZ SALVATIERRA

MIEMBRO

SUB PREFECTO DEL DISTRITO DE PUEBLO NUEVO

TOMA LA PALABRA EL SECRETARIO TÉCNICO DEL CODISEC SEÑOR PERCY HERBERT MARTÍNEZ ROSAS:

BUENO SEÑORES, DESPUÉS DE DAR POR CONCLUIDA LA SESIÓN ORDINARIA DEL CODISEC, VAMOS A DAR INICIO A LA TERCERA CONSULTA CIUDADANA, SEGUIDAMENTE SALUDAMOS A LOS POBLADORES DE NUESTRO DISTRITO, CON LA PRESENCIA DE TODAS LAS AUTORIDADES PRESENTES, HEMOS ESCUCHADO LA PARTICIPACIÓN DE TODAS LAS AUTORIDADES ACERCA DE LOS TRABAJOS Y DE LOS COMPROMISOS QUE SE VIENEN HACIENDO, LOS TRABAJOS QUE SE DESEAN HACER, LOS TRABAJOS QUE SE VAN A HACER CON TODOS LOS RECURSOS LOGÍSTICOS QUE SE TIENE Y USTEDES PODRÁN DARSE CUENTA QUE LAS AUTORIDADES TIENEN LA PREDISPOSICIÓN PARA TRABAJAR EN BENEFICIO DE LA POBLACIÓN, PERO TAMBIÉN PIDEN EL COMPROMISO DE PARTE DE LA CIUDADANÍA ¿DE QUÉ MANERA? ORGANIZADA, PARA PODER HACER UN ESLABÓN Y LA SENSACIÓN DE SEGURIDAD SE SIENTA EN TODO MOMENTO Y EN TODO LUGAR, ENTONCES SE DEJA ABIERTA LA POSIBILIDAD PARA QUE PUEDAN HACER USO DE LA PALABRA EN TEMAS DE SEGURIDAD CIUDADANA.

TOMA LA PALABRA UN VECINO DEL DISTRITO:

BUENAS NOCHES SEÑORES AUTORIDADES, QUERÍA CONTARLES ALGO SOBRE EL CAMPO DEPORTIVO DEL 9 DE DICIEMBRE, SE QUERÍA HACER UN CONVENIO CON EL DIRECTOR DE LA UGEL, PERO NO SE LLEGÓ A HACER POR EL CAMBIO DE AUTORIDAD, ENTONCES NOSOTROS QUEREMOS, QUE AHORA ESTÁ LA ALCALDESA Y LA FELICITO POR SU REGRESO, SI SE PUEDE ABRIR LAS PUERTAS A SAN ISIDRO PARA QUE TENGAN SU CAMPO DEPORTIVO.

TOMA LA PALABRA EL DIRECTOR DE LA UGEL, SEÑOR ARÍSTIDES GONZÁLES ZAGACETA:



BIEN, HACE DOS MESES HEMOS TENIDO UNA REUNIÓN CON EL SEÑOR BUENDÍA Y CON UN GRUPO, CREO CON LOS SEÑORES AQUÍ PRESENTES, POR EL TEMA DEL CAMPO DEPORTIVO DEL 9 DE DICIEMBRE, YA ME HAN HECHO LLEGAR FORMALMENTE LA SOLICITUD DE REQUERIMIENTO DE LA CELEBRACIÓN DE ESTE CONVENIO, EN ESTE MOMENTO ESTÁ EN LAS DOS OFICINAS, UNA EN ASESORÍA JURÍDICA Y EL OTRO EN LA OFICINA DE GESTIÓN PEDAGÓGICA, PARA QUE EMITAN SU OPINIÓN TÉCNICA CADA UNA, UNA OPINIÓN TÉCNICA DE GESTIÓN PEDAGÓGICA Y LA OTRA, LA OPINIÓN LEGAL SOBRE LA FACTIBILIDAD DE CELEBRAR ESTE CONVENIO, ESTAMOS AVANZANDO, OJALÁ QUE PRONTO TENGAMOS LUZ VERDE PARA DE UNA VEZ LLAMARLE A USTEDES COMO INTERESADOS DEL GRUPO Y TAMBIÉN A LA SEÑORITA ALCALDESA PARA QUE SE FIRME UN CONVENIO TRIPARTITO, SERÍA POR UNA PARTE LA MUNICIPALIDAD, POR OTRA PARTE LA UGEL Y LA OTRA PARTE LA INSTITUCIÓN EDUCATIVA QUE ES EL 9 DE DICIEMBRE, HABRÍA QUE BUSCAR ALGÚN MECANISMO PARA DARLE SOSTENIBILIDAD, A MI NO ME GUSTA CELEBRAR CONVENIOS QUE SIRVAN SOLAMENTE PARA LA FOTOGRAFÍA, LO QUE ME INTERESA A MI ES CELEBRAR CONVENIOS QUE TENGAN SOSTENIBILIDAD EN EL TIEMPO, ENTONCES AHÍ TIENE MUCHO QUE VER LA OPINIÓN TÉCNICA DE GESTIÓN PEDAGÓGICA, LA PARTE LEGAL ES VER LA FACTIBILIDAD DE QUE TODO SE HAGA DENTRO DE UN MARCO LEGAL, PERO LA SOSTENIBILIDAD ESTÁ EN LA OPINIÓN TÉCNICA DE GESTIÓN PEDAGÓGICA. EL DÍA MIÉRCOLES PUEDEN IR A LA UGEL PARA VER COMO ESTÁ Y HACER EL SEGUIMIENTO PARA QUE EL PRÓXIMO AÑO YA ESTÉ IMPLEMENTADO.

TOMA LA PALABRA LA SEÑORITA ALCALDESA PATRICIA ROXANA TORRES SÁNCHEZ:

BUENO, EL DIRECTOR NOS ESTÁ INDICANDO QUE EL DÍA MIÉRCOLES PODEMOS IR A LA UGEL A VER COMO ESTÁ Y HACER SEGUIMIENTO, SERÍA DESPUÉS DE LAS TRES DE LA TARDE, ENTONCES A ESA HORA NOS COMPROMETEMOS CON LOS VECINOS PARA IR A HACER SEGUIMIENTO.

TOMA LA PALABRA UN VECINO DEL DISTRITO, SEÑOR CARLOS HUAROTE:

MI NOMBRE ES CARLOS HUAROTE, SOY PRESIDENTE DEL SECTOR DE SAN ISIDRO BAJO, PARA AGRADECERLE AL SEÑOR DIRECTOR DE LA UGEL POR ESTA PREOCUPACIÓN POR LA NIÑEZ Y LA JUVENTUD, NO SOLAMENTE DE SAN ISIDRO BAJO SINO TAMBIÉN DE LA PARTE ALTA, ENTONCES ESTAREMOS PRESENTE EL DÍA MIÉRCOLES.

TOMA LA PALABRA UNA VECINA DEL DISTRITO:

BUENAS NOCHES, SOY LA PRESIDENTA DE OSCAR R. BENAVIDES, SOY LA SEÑORA NAPURÍ, YO CREO QUE PARA QUE MEJOREMOS TODO, ES QUE SE GESTIONE AL ENTE QUE CORRESPONDE TRAER MÁS POLICÍAS, PORQUE TENEMOS MUY POCOS POLICÍAS, A VECES LOS LLAMAMOS Y NO LLEGAN ¿PORQUÉ?, PORQUE NO HAY, HE IDO VARIAS VECES A LA COMISARÍA Y EN REALIDAD NO HAY NADIE, CREO QUE LO MEJOR SERÍA QUE SE GESTIONE Y SE TRAIGA MÁS POLICÍAS A PUEBLO NUEVO, SERENAZGO TAMBIÉN ESTÁ POBRE Y NO PUEDE HACER NADA, PORQUE PUEBLO



ES INMENSO, ES GRANDE Y LA CANTIDAD DE POLICÍAS ES NADA, JÚNTENSE TODOS Y HAGAN ESA GESTIÓN PARA TRAER MÁS POLICÍAS A PUEBLO NUEVO.

TOMA LA PALABRA LA SEÑORITA ALCALDESA PATRICIA ROXANA TORRES SÁNCHEZ:

MIRE SEÑORA NAPURÍ, NOSOTROS HEMOS TENIDO UNA REUNIÓN CON LA VICE MINISTRA Y CON DIRECTOR DE SEGURIDAD CIUDADANA EN LA CIUDAD DE LIMA EL DÍA JUEVES, CONVERSÉ SOBRE ESE TEMA, HACE UN MOMENTO TUVO LA PALABRA EL ALFÉREZ MAYTA, EL CUAL INDICABA QUE HABÍAN LOS POLICÍAS EN EL DISTRITO DE PUEBLO NUEVO QUE ERAN INSUFICIENTES, PERO ESOS MISMOS POLICÍAS HABÍAN SIDO ASIGNADOS A BARRIO SEGURO, ENTONCES LA IDEA DESDE MI PUNTO DE VISTA ES TRAER POLICÍAS, QUE SI VAN A SER 29, NO DE LO QUE YA TENEMOS, SINO INCLUIR VEINTINUEVE POLICÍAS MÁS, VOY A PEDIRLES ACÁ A LOS SEÑORES DE SEGURIDAD CIUDADANA, A LA POLICÍA Y TAMBIÉN AL SUBPREFECTO QUE HAGAN UNA REUNIÓN LO MÁS PRONTO POSIBLE, PORQUE COMO ESTAMOS EN LA FASE UNO, EN ESTE MOMENTO CON BARRIO SEGURO, TENER UNA REUNIÓN PARA SACAR LA ESTADÍSTICA DELICTIVA, SUSTENTARLO EN LA CIUDAD DE LIMA PARA QUE NOS PUEDAN ASIGNAR MÁS POLICÍAS, ESO TIENE QUE SER DE INMEDIATO, HAY MUCHOS ACTOS DELICTIVOS Y LO QUE ES SERENAZGO SOLO TIENE LABOR PREVENTIVA, PERO NO TIENE LABOR EFECTIVA COMO TIENE LA POLICÍA, ASÍ QUE VOY A CONVOCAR A UNA REUNIÓN LO MÁS PRONTO POSIBLE PARA CON EL DEBIDO SUSTENTO DOTAR A LA POLICÍA DE MUCHOS MÁS EFECTIVOS PARA QUE PUEDA DARLES SEGURIDAD Y NO SOLAMENTE EFECTIVOS, Y NO SOLAMENTE EFECTIVOS PORQUE HEMOS ESCUCHADO HABLAR AL ALFÉREZ QUE NO TIENEN UNIDADES, ENTONCES TAMBIÉN VER QUE SE TRAIGAN LAS UNIDADES RESPECTIVAMENTE PARA QUE PUEDAN EN ALGO ALIVIAR LA CARGA, NOSOTROS TENÍAMOS UN PROYECTO APROBADO EN SESIÓN DE CONCEJO TODO LO REFERENTE A UN PROYECTO INTEGRAL PARA SEGURIDAD CIUDADANA QUE SE IBA A HACER A TRAVÉS DE LA MODALIDAD OBRAS POR IMPUESTOS, NO SÉ SI SE PUEDA RETOMAR, ESTAMOS A PUNTO DE IRNOS, PRÁCTICAMENTE HEMOS ESTADO CINCO MESES FUERA Y NO SE HA PODIDO AVANZAR, SI NO HUBIESE SIDO ASÍ, POSIBLEMENTE YA LO ESTUVIÉRAMOS IMPLEMENTANDO, BUENO, VAMOS A VER SI SE PUEDE HACER ALGO, YO MAÑANA TAMBIÉN ESTOY VIAJANDO A LA CIUDAD DE LIMA A VER OTRO TEMA QUE TAMBIÉN QUEDÓ PENDIENTE, VAMOS A HACER NUESTRO MEJOR ESFUERZO, VAMOS A VER SI SE PUEDE LOGRAR ESO, PERO CASO CONTRARIO VAMOS A SUSTENTARLO COMO LO COMENTÉ CON LA POLICÍA PARA SOLICITAR AL MINISTERIO DEL INTERIOR, QUE ASIGNE MÁS EFECTIVOS A NUESTRO DISTRITO.

TOMA LA PALABRA EL SUBPREFECTO DEL DISTRITO, SEÑOR CÉSAR ANTONIO GÁLVEZ SALVATIERRA:

BUENAS NOCHES CON TODOS, RETOMANDO LO QUE DIJO LA ALCALDESA, ALGO MUY IMPORTANTE, ESO DE TRAER MÁS EFECTIVOS, PORQUE PUEBLO NUEVO ES MUY GRANDE, MI COMPROMISO COMO MIEMBRO DEL CODISEC ES QUE NOSOTROS



PODEMOS HACER UN DOCUMENTO CON LA FIRMA DE TODOS PARA REMITIRLO AL MINISTERIO DEL INTERIOR, YA TENEMOS BARRIO SEGURO, PERO PEDIR MÁS, ESE ES EL COMPROMISO QUE VAMOS A SUMIR Y LO VAMOS A HACER.

TOMA LA PALABRA EL ALFÉREZ MAYTA:

CON RESPECTO A LO QUE ES INCREMENTO DE PERSONAL, YO HE SIDO COMISARIO DE OTRO DISTRITO Y TRABAJAMOS EN BASE A UN MEMORIAL COMO INTEGRANTES DEL CODISEC, SE DIO PERO COMO INTEGRANTES DEL CODISEC Y CON EL APOYO DEL CIUDADANO, INTEGRANTES DE LAS JUNTAS VECINALES, MIENTRAS MÁS FIRMAS, MIENTRAS MÁS PESO TENGA VA A SER ESCUCHADO, PORQUE SINO, ESTAMOS A FIN DE AÑO, LOS EFECTIVOS POLICIALES YA ESTÁN DESTINADOS, TENDRÍAMOS QUE DESVESTIR A UN SANTO, PARA VESTIR A OTRO, ENTONCES TAMBIÉN HAY QUE TENER CONSIDERACIONES, LOS QUE EGRESAN DE LAS ESCUELAS DESTINAN UN PORCENTAJE PARA CADA COMISARÍA DE ACUERDO A LA INCIDENCIA Y DE ACUERDO A LA PROBLEMÁTICA DE CADA JURISDICCIÓN.

TOMA LA PALABRA UN VECINO DEL DISTRITO:

BUENAS NOCHES CON TODOS, QUIEN LES HABLA ES EL SEÑOR NEXAR OLAYA SÁNCHEZ, PERTENEZCO AL COMITÉ VECINAL DEL JR. CHINCHA, CON RESPECTO AL TEMA DE SEGURIDAD CIUDADANA, QUERÍA HACER UN PEDIDO A TODAS LAS AUTORIDADES PARA VER LA FORMA DE COMBATIR LA DELINCUENCIA, MI PEDIDO ERA DE QUE EL MUNICIPIO TIENE UN CANAL DE TELEVISIÓN Y PARA VER SI USTEDES PUEDEN FORMAR UN PROGRAMA PARA DAR A CONOCER A LA POBLACIÓN COMO UNA ENSEÑANZA, EXPLICANDO LA FORMA DE COMO NOSOTROS DEBEMOS FORMAR A NUESTROS HIJOS EN EL CENTRO DE NUESTRO HOGAR, PORQUE MUCHO SE DICE QUE LOS NIÑOS SON EL FUTURO DEL MAÑANA, LAS PERSONAS VAN A DEPENDER COMO HAN SIDO FORMADAS.

TOMA LA PALABRA LA SEÑORITA ALCALDESA PATRICIA ROXANA TORRES SÁNCHEZ:

BUENO, REFERENTE A LOS PROGRAMAS EDUCATIVOS QUE SE PUEDAN DAR EN EL CANAL, JUSTAMENTE HEMOS RETOMADO HACE POCO, ESTÓY PIDIENDO INFORMACIÓN Y VER QUE PODEMOS HACER, EN REALIDAD NECESITAMOS PROGRAMAS EDUCATIVOS, NO PROGRAMAS QUE SE DAN EN CANALES QUE SON DE ÍNDOLE COMERCIAL Y NO DE ÍNDOLE AL SERVICIO DEL CIUDADANO, ESO TAMBIÉN VAMOS A TENERLO EN CUENTA SEÑOR NEXAR PARA PODER HACER, PORQUE HAY MUCHAS COSAS QUE SE PUEDEN HACER A TRAVÉS DE LA DIFUSIÓN, HOY DÍA HABLÁBAMOS EN EDUCACIÓN DE QUE TENEMOS A DISPOSICIÓN UN COLEGIO MUY MODERNO, CON INFRAESTRUCTURA DE ÚLTIMA GENERACIÓN DENTRO DE NUESTRO DISTRITO, QUE TIENE CAPACIDAD COMO LO DECÍA EL DIRECTOR PARA QUINIENTOS ESTUDIANTES Y NO TENEMOS MÁS QUE CIENTO VEINTITANTOS ESTUDIANTES, ESO TENEMOS QUE DIFUNDIRLO Y PARA ESO VA A ESTAR EL CANAL, PARA VER TODAS LAS ACCIONES EN LOS DIFERENTES SECTORES DIFUNDIR Y LLEVAR CULTURA Y TEMAS IMPORTANTES PARA QUE LA POBLACIÓN PUEDA TENER CONOCIMIENTO A TRAVÉS DEL CANAL, VAMOS A

TOMAR EN CUENTA SEÑOR NEXAR Y VEAMOS DE UNA VEZ LAS ACCIONES QUE SE VAN A TOMAR.

TOMA LA PALABRA EL SECRETARIO TÉCNICO DEL CODISEC, SEÑOR PERCY HERBERT MARTÍNEZ ROSAS:

DECÍA NAPOLEÓN QUE LA MEJOR EDAD PARA EDUCAR A UN HIJO, ES VEINTE AÑOS ANTES QUE NAZCA, ESO QUIERE DECIR QUE LOS PADRES TENEMOS QUE EDUCARNOS Y UNA FORMA DE EDUCARNOS ES TRABAJAR EN CONJUNTO CON LAS AUTORIDADES, COMO AHORA LO ESTAMOS EMPEZANDO A HACER, PORQUE ESTE ES EL EJEMPLO QUE VAMOS A DEJAR PARA NUESTROS HIJOS.

TOMA LA PALABRA EL REPRESENTANTE DE LOS AA. HH. Y UPIS, SEÑOR ALBERTO VERA VELAZCO:

BUENAS NOCHES, MI NOMBRE ES ALBERTO VERA VELAZCO, SOY PRESIDENTE DE LA ASOCIACIÓN DE ASENTAMIENTOS HUMANOS Y MIEMBRO DEL CODISEC, LAS DISCULPAS DEL CASO POR HABER LLEGADO UN POQUITO TARDE, PRIMERO PARA FELICITARLOS Y PARA PEDIRLE TAMBIÉN A LOS SEÑORES DE BARRIO SEGURO, CUANDO PEDIMOS INCREMENTO DE POLICÍAS, ESTAMOS HABLANDO DE PRESUPUESTO DEL ESTADO, NOSOTROS A NIVEL DE ORGANIZACIÓN HEMOS PEDIDO AL MINISTRO, A PEDRAZA, EL MINISTRO DEL INTERIOR, QUE SE HAGA UN PUESTO POLICIAL EN LA PARTE ALTA, PARA ELLO INCLUSIVE SE ESTÁ OTORGANDO UN TERRENO, ELLOS HAN CONTESTADO Y YO CREO QUE PUEBLO NUEVO ES GRANDE, PORQUE LA COMISARÍA QUE ESTÁ ACÁ NO SE DA ABASTO CON LO QUE ESTÁ A SU ALREDEDOR, IMAGÍNENSE EN LA PARTE ALTA, POR ESO DEBEMOS SEGUIR LUCHANDO PARA QUE SE HAGA UN PUESTO POLICIAL EN LA PARTE ALTA.

SEGUNDO, ACÁ ESTÁN TODOS LOS DEL BARRIO SEGURO, TODOS APROBAMOS QUE SE HAGA ESA LOSA EN LOS ÁNGELES, ES PARTE DE UNA ESTRATEGIA, PORQUE AHÍ ESTÁ UBICADO EL FAMOSO "CUBIL", ESO TODOS LO CONOCEMOS Y GRACIAS A DIOS QUE SE HAYA DADO. HAY OTRO TEMA QUE TENEMOS UN PROBLEMA A NIVEL MUNDIAL, QUE NI SIQUIERA DEL PERÚ, UN PROBLEMA SOCIAL, QUE NO QUEREMOS MIRARLO, QUE NO QUEREMOS ACEPTARLO, TENEMOS QUE APRENDER A ACEPTAR NUESTROS ERRORES CUANDO LO TENEMOS, A LA POLICÍA HAY QUE AYUDARLO EN LA PARTE TECNOLÓGICA, LOGÍSTICA, PERO HAY MOMENTOS QUE ESTÁ SUFRIENDO EL GOBIERNO CENTRAL POR TODOS LOS PROBLEMAS QUE ESTAMOS VIENDO, QUIEN PAGA ESO, LA GENTE HUMILDE, LA GENTE POBRE, LA GENTE QUE ESTAMOS ABAJO, GENTE QUE A VECES NO TIENE UN PUESTO DE TRABAJO, GENTE QUE A VECES NO TIENE QUE LLEVARSE A LA BOCA, PORQUE YO HE VISTO QUE TOMAN AGUA DE HIERBA LUISA CON CAMOTE SANCOCHADO, SIN EMBARGO VEMOS LOS PROBLEMAS QUE SE DAN, INDUDABLEMENTE QUE TIENE QUE HABER UN CAMBIO, YO ACABO DE ESTAR DONDE ESTÁ EL MINISTRO DEL INTERIOR Y EN VERDAD DA MUCHA PENA, PORQUE YO LE PEDIDO UNA REUNIÓN CON EL MINISTRO Y CON EL PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA, ¿POR QUÉ? PORQUE HAY COSAS QUE NO SE PUEDEN DECIR EN UNA ASAMBLEA, DISCULPEN, NO ESTOY



CULPANDO A USTEDES, HAY COSAS QUE ESTÁN OCURRIENDO EN NUESTRO DISTRITO, Y SI, SI HAY MIEDO, TENEMOS QUE DECIRLO, PORQUE HAY POLICÍAS MUY BUENOS, YO ME SACO EL SOMBRERO Y SE MERECE TODO EL RESPETO, PERO TAMBIÉN HAY POLICÍAS QUE DEJAN MUCHO QUE DESEAR, Y NO LO PODEMOS DECIR PORQUE NO SOLO ESTA EN RIESGO MI INTEGRIDAD FÍSICA, SINO LA DE MI FAMILIA, POR ESO ESPERO QUE TODOS REGRESEN, LA ALCALDESA, EDUCACIÓN Y NOSOTROS COMO SOCIEDAD CIVIL.

POR OTRO LADO HAY PADRES QUE TRAEN HIJOS AL MUNDO, ¿PARA QUÉ? OJALÁ QUE ESTO CAMBIE POR EL BIEN DE NUESTRO DISTRITO, POR EL PAÍS Y POR EL MUNDO, YO CALCULO SI SEGUIMOS EN ESTOS PROBLEMAS SOCIALES, YO LE CALCULO CINCO AÑOS, NO VA A HABER GARANTÍAS, PORQUE SE ESTÁN MOSTRANDO ESTOS PROBLEMAS, GRACIAS.

TOMA LA PALABRA LA SEÑORITA ALCALDESA, PATRICIA ROXANA TORRES SÁNCHEZ:

BUENO SEÑORES, CREO QUE EMPEZAMOS DICIENDO QUE TENEMOS QUE UNIRNOS PARA TRABAJAR Y QUE POR ESO EL GOBIERNO CENTRAL ESTÁ ACÁ, EN LA ZONA DE PUEBLO NUEVO, JUSTAMENTE PARA CON LOS DIFERENTES SECTORES PODER TRABAJAR EN FORMA INTEGRADA, ESTAMOS DE SALUD, EDUCACIÓN, EL MINISTERIO DE TRABAJO, EL MINISTERIO DE LA MUJER, A TRAVÉS DEL CEM, LA FISCALÍA, EL SUBPREFECTO, LA POLICÍA, LA IGLESIA QUE ES LO MÁS IMPORTANTE, PORQUE HEMOS EMPEZADO DICIENDO DE DONDE NACE LA SOCIEDAD, ES LA FAMILIA Y LA FAMILIA ES LO MÁS IMPORTANTE, LA ÚNICA FORMA DE PODER TENER BUENOS CIUDADANOS, BUENOS VECINOS, BUENAS PERSONAS, ES A TRAVÉS DE LA FAMILIA Y LA FAMILIA TIENE QUE ESTAR UNIDA Y BIEN CONSTITUIDA Y PARA ESO TENEMOS EN NUESTRA VIDA Y LA IGLESIA ESTÁ JUSTAMENTE EN BARRIO SEGURO PARA PODER TRABAJAR DE LA MANO DE DIOS, CUANDO UNO TIENE A DIOS, QUIÉN CONTRA DIOS, ENTONCES DE ESO TENEMOS QUE ESTAR FUERTES Y TENEMOS QUE TAMBIÉN SER PERSEVERANTES Y TRATAR DE HACER CAMBIOS, PERO QUE LOS CAMBIOS NAZCAN DE CADA UNO DE NOSOTROS, DE REPENTE HAY MUCHAS COSAS NEGATIVAS QUE SE PUEDEN VISLUMBRAR DE AQUÍ HACIA ADELANTE, DEL CAMBIO DE NUESTRA ACTITUD VA A HACER QUE ESTO CAMBIE Y QUE NOSOTROS SEAMOS EL EJEMPLO, CADA UNO EN SUS HOGARES, CADA UNO EN SUS FAMILIAS Y TENEMOS ACÁ A TODAS LAS INSTITUCIONES DEL ESTADO, SOBRE TODO A LA IGLESIA CATÓLICA QUE ESTÁ TRABAJANDO DE LA MANO CON NOSOTROS, VAMOS A PEDIR MÁS EFECTIVOS, VAMOS A HACER TODAS LAS GESTIONES QUE ESTÉN AL ALCANCE PORQUE NO HAY PEOR GESTIÓN QUE LA QUE NO SE HAGA, TENEMOS SIEMPRE COMO DICE UN DICHO: HAY QUE LUCHAR Y MORIR EN LA GUERRA, NO HAY QUE DEJARNOS VENCER, HAY QUE SALIR ADELANTE Y LA VERDAD HACE UN MOMENTO CUANDO TAMBIÉN CONVERSABA, LES DECÍA QUE TAMBIÉN ME HABÍAN PUESTO UNA DINAMITA EN LA PUERTA DE MI CASA, YO SOY MUJER, NO TENGO FAMILIA, DIGAMOS PROPIA, QUE TENGO UN ESPOSO, QUE TENGO HIJOS, NO LO TENGO, TENGO A MIS PADRES, PERO ESTO QUE ME HA SUCEDIDO, ME HACE MUCHO MÁS FUERTE, PORQUE SE QUE HAY MUCHA GENTE QUE ORA POR MI Y QUE ME DA LA



FORTALEZA, EL PADRE, QUE SÉ, QUE HA MENCIONADO MI NOMBRE EN LA IGLESIA, EN LA MISA, YO LE DOY GRACIAS A DIOS PORQUE TENGO LA FUERZA PARA SALIR ADELANTE, A PESAR DE TODOS LOS PROBLEMAS QUE HE PASADO, DE TODOS LOS PROBLEMAS QUE HA VISTO DENTRO DEL DISTRITO, NOSOTROS ESTAMOS ACÁ EN ESTE MOMENTO PARA DAR SOLUCIONES, NO PARA DAR PROBLEMAS, LOS PROBLEMAS TIENE QUE IR, IRÁN LO QUE SE DETECTE AL TEMA CIVIL, AL TEMA PENAL, ESA ES OTRA COSA, PERO ESTAMOS ACÁ PARA TRABAJAR Y RECUPERAR EL TIEMPO PERDIDO, TENEMOS QUE ACELERAR NO A CIENTO VEINTE, NO A CIENTO CUARENTA, TENEMOS QUE IR A CIENTO OCHENTA, CORRIENDO PARA PODER LLEGAR A ALCANZAR LAS METAS QUE TENEMOS PROPUESTAS, SOBRE ENCAMINAR LAS COSAS PARA LA NUEVA AUTORIDAD, PORQUE AQUÍ NO SE TRATA DE UN TEMA POLÍTICO, DE QUIEN GANA, QUE CANDIDATO A, B O C, AQUÍ EL ÚNICO BENEFICIADO CON LAS COSAS QUE SE AVANCE ES EL CIUDADANO Y PARA ESO ESTAMOS NOSOTROS, BUENO, YO SOLO QUIERO DECIRLE QUE EL COMPROMISO DE TODOS USTEDES, EL COMPROMISO DE TODAS LAS AUTORIDADES PRESENTES ESTÁ, AHORA EL COMPROMISO DE USTEDES TAMBIÉN LO QUEREMOS VER, SE QUE ESTAMOS HOY DÍA TRATANDO UN TEMA DE SEGURIDAD CIUDADANA, PERO HOY DÍA HA SIDO UN DÍA MUY BUENO PORQUE HAY COSAS QUE SE QUEDARON PARALIZADAS, QUE YA SE ESTÁN ENCAMINANDO, HAY COSAS QUE NO ESPERABA LLEGUEN DE ESTA FORMA, PERO GRACIAS A DIOS HE RECIBIDO UNA LLAMADA, YA ENVIARON LOS DOCUMENTOS, RECUERDAN QUE HABÍAN TRES PARQUES QUE ESTABAN LISTOS PARA SER APROBADOS, ME VAN A DISCULPAR UN MINUTO, NO ES SEGURIDAD CIUDADANA, PERO ESTOY TAN EMOCIONADA QUE LO QUIERO COMENTAR, HABÍAN TRES PARQUES QUE ESTUVIERON TRABAJÁNDOSE CON TRABAJA PERÚ, TRABAJA PERÚ ES UN PROGRAMA QUE LE DA TRABAJO AL MISMO CIUDADANO, NO HAY UNA INTERVENCIÓN DE LA MUNICIPALIDAD SI NO ES CON UN COFINANCIAMIENTO, TODO LO HACE EL MINISTERIO DE TRABAJO Y LO LIQUIDA EL MINISTERIO DE TRABAJO, ESE PROYECTO NO FUE APROBADO EN SESIÓN DE CONCEJO, BUENO, LOS MOTIVOS YA SON PÚBLICOS, PERO EL DÍA DE HOY HE RECIBIDO JUSTAMENTE LA LLAMADA PORQUE ESTO FUE UN TRABAJO MUY FUERTE QUE SE HIZO CUANDO ESTUVE COMO ALCALDESA, PERO QUE NO SE DIO, HOY HA SIDO PRESENTADO AL MINISTERIO DE TRABAJO NUEVAMENTE PARA QUE PUEDA CONCURSAR, ESPERO QUE SE PUEDA DAR POR LO MENOS UNO DE ELLOS, HOY DÍA HEMOS CORRIDO PARA PODER ACTUALIZARLO, PARA PODER PRESENTARLO Y EL DÍA VIERNES DE ESTA MISMA SEMANA VAN A COMUNICARME SI HA SIDO ACEPTADO UNO DE ELLOS CON UNA COBERTURA DEL 100%, O SEA EL DINERO DE LA MUNICIPALIDAD DE PUEBLO NUEVO, SI ES QUE SE APRUEBA, PERO QUE SI, AUNQUE SEA UNO Y PODAMOS DEJAR ESTOS EXPEDIENTES PARA LA NUEVA AUTORIDAD QUE VENGA Y QUE PUEDAN CANALIZARLO A TRAVÉS DEL MINISTERIO DE TRABAJO O DE CUALQUIER MINISTERIO, HAY MUCHA GESTIÓN POR HACER, HAY MUCHAS COSAS POR HACER, PERO HA QUEDADO PENDIENTE HASTA EL 31 DE DICIEMBRE, HASTA LAS DOCE DE LA NOCHE VAMOS A TRABAJAR PARA DEJAR ENCAMINADA A LA NUEVA AUTORIDAD Y ESPERO EL DÍA VIERNES, YO ACÁ TENGO UNA SEÑORA QUE HA ESTADO LUCHANDO POR ESE PARQUE, ESPERO QUE SE PUEDA DAR Y EL DÍA VIERNES PODAMOS ESTAR CELEBRANDO SI DIOS QUIERE, ESTE PROYECTO NO

SOLAMENTE ES UN PROYECTO EN INFRAESTRUCTURA, SINO QUE DA TRABAJO A LA MISMA POBLACIÓN, A LA MÁS NECESITADA, NO CUALQUIERA ENTRA A TRABAJAR AHÍ, ELLOS SELECCIONAN Y DE ACUERDO A ESO SE LE DA TRABAJO A LA POBLACIÓN Y BUENO VAMOS A SEGUIR ENCAMINANDO, BUENO, MAÑANA TAMBIÉN HAY OTRO PROYECTO QUE ESTAMOS VIENDO, ESPERAMOS QUE SE PUEDA DAR EN OTRA REUNIÓN, SE QUE SOLO HOY DÍA ES SEGURIDAD CIUDADANA, PERO HOY DÍA HEMOS EMPEZADO CON BUEN PIE, CON LA AYUDA DE DIOS, AHÍ ESTAMOS AVANZANDO EN TODO LO QUE SE PUEDA SEÑORES.

TOMA LA PALABRA LA ENCARGADA DEL CENTRO EMERGENCIA MUJER, SEÑORA MARÍA ESTHER VILCAPUMA MONTES:

BUENO, QUERÍA TOCAR UN TEMA MUY IMPORTANTE, HAY UN PROYECTO QUE SE HA VENIDO LUCHANDO DESDE EL 2011, QUE HASTA LA FECHA SE ENCUENTRA CON EXPEDIENTE, APROBACIÓN Y PRESUPUESTO, SON MÁS DE SEIS MILLONES, PERO HASTA AHORA NO SE HA PODIDO CRISTALIZAR, ESTO SE EMPEZÓ CON LA GESTIÓN DEL SEÑOR NAVARRO Y AHORA ESTÁ EL SEÑOR CILLONIZ Y HASTA AHORA NO SE HA PODIDO LOGRAR ESTE PROYECTO TAN GRANDE, LO QUISIERA HACER CON EL APOYO DE TODOS NOSOTROS, NO SE CÓMO SE PODRÍA HACER, YO SE QUE PATRICIA LO HA ESTADO CANALIZANDO.

TOMA LA PALABRA LA SEÑORITA ALCALDESA, PATRICIA ROXANA TORRES SÁNCHEZ:

TENGO QUE COMENTARLES, ESO TAMBIÉN HA SIDO UNA NOTICIA EL DÍA DE HOY, AHORITA QUE TERMINE MARÍA ESTHER LE VOY A COMENTAR.

TOMA LA PALABRA LA ENCARGADA DEL CENTRO EMERGENCIA MUJER, SEÑORA MARÍA ESTHER VILCAPUMA MONTES:

¿PORQUÉ ES IMPORTANTE?, PORQUE ESTE CENTRO NOS VA A SERVIR A NOSOTROS COMO CENTRO EMERGENCIA MUJER, LA DEMUNA, EL JUZGADO, LA FISCALÍA Y TAMBIÉN PARA LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD, QUE TENGAMOS ESTOS ESPACIOS Y OFICINAS, DONDE VAMOS A TRABAJAR DE MANERA INDEPENDIENTE, LO BUENO ES QUE VAMOS A ESTAR EN UN SOLO ESPACIO DONDE LAS PERSONAS VAN A PODER SER ATENDIDAS, TODO ESTE CIRCUITO DE ATENCIÓN EN UN SOLO LUGAR Y NO VAN A TENER QUE IR A LA FISCALÍA A CHINCHA, VAN A IR AL JUZGADO A CHINCHA, YA NO, POR ESO ES IMPORTANTE ESTE PROYECTO SEA CRISTALIZADO EN ESTE PERIODO SI O SI, PORQUE SE HA TRABAJADO DESDE EL AÑO 2011, HASTA LA FECHA SON VARIOS AÑOS QUE HEMOS DETRÁS Y ESPERAMOS QUE PARA ESTOS DÍAS, YO SE QUE PATY ESTÁ HACIENDO TODA LA GESTIÓN PARA QUE ESTO SE PUEDA CRISTALIZAR, ESTO ES PARA NOSOTROS IMPORTANTE, PORQUE SI QUEREMOS TENER UN CENTRO EMERGENCIA MUJER FUNCIONANDO LAS 24 HORAS DEL DÍA, AHÍ PODRÍA CABER, PORQUE LA POLICÍA NO NOS DA EL ESPACIO, CONSTRUIDO NO LO TIENEN, EL MINISTERIO DE LA MUJER TIENE PRESUPUESTO, LOGÍSTICA, TODO, PERO SI NO LE DAN EL ESPACIO FÍSICO ES IMPOSIBLE QUE NOSOTROS PODAMOS IMPLEMENTARLO, EN CAMBIO SI SE CONSTRUYERA ESO, AHÍ SI SE PODRÍA IMPLEMENTARSE, PERO QUE FUNCIONE



ESTE ESPACIO LAS 24 HORAS DEL DÍA COMO CEM COMISARÍA CHINCHA, ES LO QUE QUERÍA COMPARTIR.

TOMA LA PALABRA LA SEÑORITA ALCALDESA, PATRICIA ROXANA TORRES SÁNCHEZ:

BUENO, COMO ESTO ESTA DENTRO DE SEGURIDAD CIUDADANA, QUERÍA COMENTARLES QUE LA SEMANA PASADA, VIAJAMOS A COFOPRI, PARA VER EL TEMA DE SANEAMIENTO FÍSICO LEGAL DE MUCHOS VECINOS QUE TIENE ESTE PROBLEMA Y TAMBIÉN FUIMOS AL GORE, JUSTAMENTE A VER EL PROYECTO QUE ACABA DE MENCIONAR MARÍA ESTHER, ESE ES UN PROYECTO QUE HA TENIDO DESDE EL 2015 - 2016, ESTÁ APROBADO, PERO NO SE EJECUTA, HABLÉ CON EL GERENTE DE ADMINISTRACIÓN, HEMOS TENIDO LA SUERTE, DIOSITO NOS ESTÁ AYUDANDO DE ENCONTRAR A UN FUNCIONARIO QUE NOS ESTÁ APOYANDO MUCHÍSIMO, EL DÍA DE HOY HE CONVERSADO CON ÉL, ESTÁN ACTUALIZANDO EL EXPEDIENTE, PORQUE ESE EXPEDIENTE YA TIENE BASTANTE TIEMPO Y NO SOLAMENTE A NIVEL DE INFRAESTRUCTURA, SINO TAMBIÉN A NIVEL DE LOS COMPONENTES, ES UNA OBRA DE APROXIMADAMENTE SEIS MILLONES DE SOLES, QUE TIENE COBERTURA PRESUPUESTAL PARA EJECUTARSE ESTE AÑO 2018, ES POR ESO QUE ÉL SE HA COMPROMETIDO CONMIGO, EN QUE LA PRIMERA SEMANA DE OCTUBRE DEBE TENER TODO LISTO Y SE VA A LLEVAR A LICITACIÓN, ESO ES LO QUE NOSOTROS QUEREMOS, QUE SE HAGA LA LICITACIÓN, QUE SALGA LA EMPRESA GANADORA QUIEN LO VA A EJECUTAR Y QUE SE PONGA LA PRIMERA PIEDRA, QUE YA ESTÉ ENCAMINADO, QUE LO EJECUTEN ESTE AÑO, QUE YA ESTAMOS PRÓXIMOS A SALIR, O EL OTRO AÑO, LO IMPORTANTE ES QUE SE AVANCE, SI PODEMOS LOGRAR QUE SE PONGA LA PRIMERA PIEDRA, YA LO TENEMOS COMPROMETIDO, ACÁ HAY MUCHA NECESIDAD EN EL DISTRITO DE PUEBLO NUEVO, POR TODOS LOS SECTORES Y TENEMOS QUE TRABAJAR EN ESO PARA QUE ESTO SE DE, HAY QUE HACERLE SEGUIMIENTO, PORQUE SI NO SE HACE SEGUIMIENTO, LAS COSAS SE QUEDAN, PERO GRACIAS A DIOS HOY HA SIDO UN DÍA DE MUY BUENAS COSAS, HOY DÍA TENÍA QUE HABER IDO, NO PUDE IR, PERO FUE UNA PERSONA EN MI REPRESENTACIÓN Y YA ME COMUNiqué POR TELÉFONO, YA TENEMOS TODO COORDINADO, EN EL TRANSCURSO DE LA SEMANA DEBO ESTAR VIAJANDO A ICA Y HACERLE SEGUIMIENTO PARA QUE EL CENTRO EMERGENCIA MUJER ESTÉ EN ESTE LOCAL QUE ESTÁ EN EL SALVADOR, QUE ES PARA TODO LO QUE ES POBLACIONES VULNERABLES, COMO BIEN LO MENCIONÓ MARÍA ESTHER, ESE TAMBIÉN ES UNO DE LOS TEMAS IMPORTANTES QUE QUERÍA COMENTARLE, QUE SE ESTÁN DANDO CON LA AYUDA DE DIOS ESTAMOS SACANDO ADELANTE LOS PROYECTOS QUE SE VENÍAN HACIENDO, TAMBIÉN QUIERO COMENTARLES, Y ESTO FUE COMO ANÉCDOTA, EN EL TRANSCURSO QUE ESTUVE FUERA DE LA MUNICIPALIDAD, ME IBA ACERCANDO A DIFERENTES SECTORES, PERO IBA COMO TENIENTE ALCALDE Y MUCHAS DE LAS INSTITUCIONES ME DECÍAN NECESITAMOS SU CREDENCIAL, NECESITAMOS QUE USTED SEA LA ALCALDESA O QUE VENGA EL ALCALDE, Y COMO USTEDES SABEN, EN ESE MOMENTO NO ESTABA, PERO, AÚN ASÍ COMO TENIENTE ALCALDE SE HA PODIDO AVANZAR ALGO Y POR LO MENOS ME ESCUCHABAN Y LO TOMABAN EN

CUENTA, EL MISMO DÍA QUE ASUMÍ, A TODOS LOS LLAMÉ Y YA SE HA ACTIVADO TODO Y YA ESTAMOS TENIENDO LOS RESULTADOS QUE TANTO ESPERÁBAMOS, SALIR DE ESTA GESTIÓN CON LOS AVANCES QUE SE PUEDAN DAR AL MÁXIMO, EN CADA UNO DE LOS PROYECTOS QUE SE HAN VENIDO GESTIONANDO, ACÁ ESTÁ LA SEÑORA DIGNA, SOBRE EL TEMA DEL AGUA, ALGO QUE ES TAN BÁSICO, NOSOTROS COMO MUNICIPALIDAD, COMO PERSONA, SÉ LAS NECESIDADES QUE PASAN Y A TODO LO QUE ESTÁN EXPUESTOS, ENTONCES ESO SEÑORA LO ESTAMOS VIENDO Y LO VAMOS A HABLAR DESPUÉS, PORQUE ESO NO ES DE SEGURIDAD CIUDADANA, PERO YA SE ESTÁ ENCAMINANDO TODO, MUCHAS GRACIAS.

TOMA LA PALABRA UNA VECINA DEL DISTRITO:

BUENAS NOCHES SEÑORA ALCALDESA, SEÑORES AUTORIDADES, SEÑOR REPRESENTANTE DE LA UGEL, DE LA POLICÍA NACIONAL Y DEMÁS PRESENTES, GRACIAS POR INTERESARSE POR LA SEGURIDAD DE LOS CIUDADANOS, YO QUISIERA APROVECHAR EN ESTE MOMENTO Y DECIRLE ALGO AL DIRECTOR DE LA UGEL, CREO QUE MUCHOS COLEGIOS NACIONALES NO TIENEN MUCHOS ALUMNOS COMO ANTES, QUIZÁS SERÁ PORQUE SE HAN CREADO A DIESTRA Y SINIESTRA MUCHOS COLEGIOS PARTICULARES Y ESOS COLEGIOS PARTICULARES NO REÚNEN TODAS LAS CONDICIONES QUE DEBERÍAN TENER DE ACUERDO A LOS PRINCIPIOS DE LA EDUCACIÓN, PRIMERAMENTE VAYAN A VER SI SON PROFESORES TITULADOS, NI TAMPOCO CUENTAN CON LA EXPERIENCIA DEL CASO, DESPUÉS DE LOS PADRES, SON LOS PROFESORES, POR EJEMPLO EN UN COLEGIO PARTICULAR, UN PADRE LO ENVÍA PORQUE CREEN QUE ES LO MEJOR, OTROS LO MANDAN PORQUE NO SOPORTAN A SUS HIJOS, YO CREO QUE USTED TIENE PERSONAS ENCARGADAS DE SUPERVISAR, VER COMO ESTÁ FUNCIONANDO, ENTONCES YO VEO QUE NO ES ASÍ, SIN EMBARGO EN LOS COLEGIOS PARTICULARES LOS LOCALES NI SIQUIERA ESTÁN ADECUADOS PARA LA ENSEÑANZA QUE SE VA A IMPARTIR, HOY EN DÍA UN NIÑO NO LEE, NO PRACTICA CALIGRAFÍA, NO TIENE RETENCIÓN DE MEMORIA, SIMPLEMENTE EL PROFESOR LE PONE SU NOTA Y YA ESTÁ.

SEÑORITA ALCALDESA, YO QUISIERA HACERLE UN PEDIDO ESPECIAL, USTED SABE QUE EL AÑO PASADO PASÓ UN DESASTRE EN ALTO LARÁN, USTED GESTIONÓ PARA QUE VENGAN DEL MINISTERIO DE VIVIENDA, DE REPENTE PUEDA DARSE UN TIEMPO O PASAR PROPAGANDA POR EL CANAL MUNICIPAL, PORQUE UN DESBORDE Y MALOGRA TODO, ESO ES TODO, GRACIAS.

TOMA LA PALABRA EL DIRECTOR DE LA UGEL, PROFESOR ARÍSTIDES GONZALES ZAGACETA:

BIEN, SALUDO A LA SEÑORA QUE HA HECHO USO DE LA PALABRA, EFECTIVAMENTE LA SEÑORA TIENE MUCHÍSIMA RAZÓN CUANDO SE REFIERE A EDUCACIÓN, SIN EMBARGO YA HACE UN TIEMPO ATRÁS, LA EDUCACIÓN YA NO ES TAREA SOLAMENTE DE LA ESCUELA, LA EDUCACIÓN ES TAREA DE TODOS, APARTE DEL MAESTRO, ES EL PADRE, LAS AUTORIDADES, TODOS ESTAMOS

COMPROMETIDOS EN EDUCACIÓN, ESA ES LA NUEVA VISIÓN DE EDUCACIÓN, SI NO HACEMOS ESA TAREA, LO POCO QUE HACE EL MAESTRO EN LA ESCUELA, SE DESHACE FÁCILMENTE EN LA CALLE Y ESO ES LO QUE ESTAMOS VIENDO AHORA, A LA ESCUELA NOS ESTÁ GANANDO LA CALLE, PORQUE EN LA CALLE ENCONTRAMOS NOSOTROS LAS TENTACIONES DE LA DROGA, DEL HURTO, DEL ROBO Y ESO PRECISAMENTE LOS MAYORES UTILIZAN A LOS MENORES, PORQUE LOS MENORES SON INIMPUTABLES, PORQUE SON MENORES DE EDAD, UTILIZAN LOS MAYORES A ELLOS PARA QUE HAGAN LAS ACCIONES QUE DE REPENTE NO LO HACEN COMO MAYORES, SIN EMBARGO SI AL LADO DE ESE ESTUDIANTE VEMOS UNA FAMILIA MUY BEN COMPUESTA, MUY BIEN FORTALECIDA, VA A SER MUY DIFÍCIL VULNERARLA.

SIENDO LAS 20:16 HORAS, LA SEÑORITA ALCALDESA AGRADECE LA PRESENCIA DE LOS POBLADORES DEL DISTRITO Y DA POR FINALIZADA LA TERCERA CONSULTA CIUDADANA, CORRESPONDIENTE AL TERCER TRIMESTRE DEL PRESENTE AÑO.

GOBIERNO REGIONAL ICA
CENTRO DE SALUD PUEBLO NUEVO - CHINCHA
[Signature]
M.C. LUZ MARÍA BAREDES QUIROZ
C.M.P. 52210
GERENTE

[Signature]
Miguel Eduardo Moran Rutz
JUEZ (T)
JUZGADO DE PAZ LETRADO DE PUEBLO NUEVO
CENTRO SUPERIOR DE JUSTICIA DE ICA



[Signature]
ALBERTO P. VERA VELAZCO
PRESIDENTE
D.N.I. 2183588
AA.HH. UPIS, URBANIZACIONES



[Signature]
María C. Velazquez Santos



[Signature]
CÉSAR ANTONIO GÁLVEZ SALVATIERRA
SUBPREFECTO
DISTRITO DE PUEBLO NUEVO



[Signature]
Yenny... GONZALEZ
COMISARIA PUEBLO NUEVO



[Signature]
N... J. Harding - OMI
PÁRROCO

MUNICIPALIDAD DISTRITAL DE PUEBLO NUEVO - CHINCHA
[Signature]
R. Torres Sá
ALCALDESA (e)



CONTROL DE ASISTENCIA TERCERA CONSULTA CIUDADANA – 2018

FECHA : 24 DE SETIEMBRE DE 2018

HORA DE INICIO: 18:00

HASTA : 19:00

LUGAR : LOCAL DEL DIRIGENTE VECINAL – LOS LAURELES – PUEBLO NUEVO – CHINCHA

| N° | NOMBRES Y APELLIDOS | DNI | DIRECCIÓN | FIRMA |
|----|---------------------------------------|----------|---|--------------------------------|
| 1 | Don R. P. Nicolas Harding Juan Medina | 21999999 | Abaya de Omas | <i>[Handwritten Signature]</i> |
| 2 | CEGAR GARCIA SALVADORA | 21884621 | UBO EL ROSEDAI MZ D LOT. 20 | <i>[Handwritten Signature]</i> |
| 3 | Carlos David Espinoza | 43378109 | AV. Luis Maza N° 281 Chinchipe | <i>[Handwritten Signature]</i> |
| 4 | Maria Esther Ullcapuma Montes | 21836563 | CEM Pueblo Nuevo, Av. Oscar R. Benavides N 655 | <i>[Handwritten Signature]</i> |
| 5 | Koto Alfonso Quipri | 46879361 | Av. Amunco 466. Chumcho | <i>[Handwritten Signature]</i> |
| 6 | Victor Cruz Pachik | 45595195 | Av. Micaela Bastidas Mz B lote 1 | <i>[Handwritten Signature]</i> |
| 7 | HUGO HERRERA LOYOLA | 45458021 | Av. Simon Bolivar 5 A | <i>[Handwritten Signature]</i> |
| 8 | Emilia Jelanda Chavez Perez | 43467512 | Comisaria PNP. Pueblo Nuevo | <i>[Handwritten Signature]</i> |
| 9 | Nancy Pineda Velazco | 21799003 | Av. 76. Beata Aldonata J-4 | <i>[Handwritten Signature]</i> |
| 10 | Luisa Ramos Bahamonde | 15420341 | ASerenazgo | <i>[Handwritten Signature]</i> |
| 11 | AMBER ROMERO PERE | 42623762 | SCRENZGO | <i>[Handwritten Signature]</i> |



CONTROL DE ASISTENCIA
TERCERA CONSULTA CIUDADANA – 2018

FECHA : 24 DE SETIEMBRE DE 2018

HORA DE INICIO: 18:00

HASTA : 19:00

LUGAR : LOCAL DEL DIRIGENTE VECINAL – LOS LAURELES – PUEBLO NUEVO – CHINCHA

| N° | NOMBRES Y APELLIDOS | DNI | DIRECCIÓN | FIRMA |
|----|----------------------------|----------|---------------------------------|-------|
| 12 | Elena Fátima Huzufinet | 09696840 | Uplis Emanuel AZELET 9 | |
| 13 | ADA GUZMAN CHING | 40651678 | SERENAZGO | |
| 14 | MIRTHA Vilca MENDOZA | 21875795 | SERENAZGO | |
| 15 | Rosa Luz Conislla Goravito | 21871714 | AV. Simón Bolívar # 1000 | |
| 16 | Carolina Soravia Falcon | 42612067 | Urb. Casa UCEL | |
| 17 | Aristides Gonzalez Rojas | 21829597 | NOEL Chircha | |
| 18 | Idelfonso Maysa E. | 21837321 | Urb. P. Bilibo 592 | |
| 19 | Freda Castillo Chacabarro | 40740837 | CALLE ITALIA MINISTERIO PUBLICO | |
| 20 | Rojas Moyaqui Jufferson | 72542521 | Los Juarez AV ISRAEL | |
| 21 | CAMPOS Luis de Franco | 70259813 | 105 SARMIENTO - AV. 4 M2 ICA | |
| 22 | Mangunta & Virrey D. Daga | 19214563 | Uplis "San Andres" | |



CONTROL DE ASISTENCIA
TERCERA CONSULTA CIUDADANA – 2018

FECHA : 24 DE SETIEMBRE DE 2018

HORA DE INICIO: 18:00

HASTA : 19:00

LUGAR : LOCAL DEL DIRIGENTE VECINAL – LOS LAURELES – PUEBLO NUEVO – CHINCHA

| N° | NOMBRES Y APELLIDOS | DNI | DIRECCIÓN | FIRMA |
|----|-------------------------------|----------|--|-------|
| 23 | Isma Becard Quintanilla | 21856600 | AAHH-el Salvador H2 N. 674 | |
| 24 | Mara Cecilia Aguirre Santiago | 21883907 | Av Separadora H2 6A lot 14 | |
| 25 | Ignacio Dominguez Guerrero | 21793214 | S. Lomas Doradas | |
| 26 | Paula Huarte Espinoza | 21856228 | SAN ISIDRO BAJO | |
| 27 | Timoteo Parioru Yuloran | 21796981 | AAHH. MICAELA BASTIDAS | |
| 28 | Nancy Pineda Medrano | 21799003 | AAH. Beata de la Cruz H2 J-4 | |
| 29 | Rafaela Rojas Ciprés Arana | 21782233 | Av. San Bartolomé P. de la Cruz H2 J-4 | |
| 30 | Karina Donald Guzmán | 25756422 | Urb Oscar Ben H2 J-2 | |
| 31 | Karisa Nieves de Céspedes | 21798208 | Urb Oscar - Benavides Ms C. l. 19 H2 J-4 | |
| 32 | WILLIAM MANCHA. M. | 21862411 | VICE PRESIDENTE | |
| 33 | Alberto Vera Velazco | 21885888 | PRESIDENTE ASAHUMPUUN | |



CONTROL DE ASISTENCIA
TERCERA CONSULTA CIUDADANA – 2018

FECHA : 24 DE SETIEMBRE DE 2018

HORA DE INICIO: 18:00

HASTA : 19:00

LUGAR : LOCAL DEL DIRIGENTE VECINAL – LOS LAURELES – PUEBLO NUEVO – CHINCHA

| N° | NOMBRES Y APELLIDOS | DNI | DIRECCIÓN | FIRMA |
|----|------------------------------|----------|--|--------------------|
| 34 | Olinda & Pedro de Flores | 21854825 | AV Francisco Bolognesi 1151 | <i>[Signature]</i> |
| 35 | Veronica Patricia Flores | 10340064 | AV. Primavera N° 664 | <i>[Signature]</i> |
| 36 | Yaritza Huacayquichu Quispe | 21859232 | Se Lima # 161 Pueblo Nuevo | <i>[Signature]</i> |
| 37 | Paola Alejandra Morán | 21881617 | AH HH Las Rocas | <i>[Signature]</i> |
| 38 | Digna Diana Blas | 06123526 | A.H. LAS ROCAS | <i>[Signature]</i> |
| 39 | Alma Isabel Flores Hernandez | 21835768 | Dr. Fray Martin de Porras # 707.P.D | <i>[Signature]</i> |
| 40 | María Hejía Javier | 21843579 | Urb. Rodeada F. 1. | <i>[Signature]</i> |
| 41 | Nicolas Perante Apolinaria | 21796372 | Rosadal MD lote 8 | <i>[Signature]</i> |
| 42 | Luis F. Muriel Gonzalez | 21842520 | A.H. Los Jardines HZ.B. LT 6 | <i>[Signature]</i> |
| 43 | ALEXANDRO CONDORI B | 21836801 | LEON DE VIVERO MZ G' LT 23 | <i>[Signature]</i> |
| 44 | Alexandro H. Ruiz y Ramon | 21843189 | Calle Tco. de la 171 - Santa Rosa P.M. | <i>[Signature]</i> |



CONTROL DE ASISTENCIA
TERCERA CONSULTA CIUDADANA – 2018

FECHA : 24 DE SETIEMBRE DE 2018

HORA DE INICIO: 18:00

HASTA : 19:00

LUGAR : LOCAL DEL DIRIGENTE VECINAL – LOS LAURELES – PUEBLO NUEVO – CHINCHA

| N° | NOMBRES Y APELLIDOS | DNI | DIRECCIÓN | FIRMA |
|----|---------------------|----------|--|--------------------------------|
| 45 | Néxar Olaya Sanchez | 21840483 | F. Bohoncha 1362 - San Isidro A.A. H.H | <i>[Handwritten Signature]</i> |
| 46 | Contar Choti Herman | 21876371 | Ciudad Suarez Urbanización populares | <i>[Handwritten Signature]</i> |
| 47 | | | | |
| 48 | | | | |
| 49 | | | | |
| 50 | | | | |
| 51 | | | | |
| 52 | | | | |
| 53 | | | | |
| 54 | | | | |
| 55 | | | | |

TERCERA CONSULTA CIUDADANA

